

# BIG ISSUE

## Brigjen TNI Rudi Puruwito " Resmi Menutup Program TMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjar

Maskuri - BANJAR.BIGISSUE.ID

Jun 9, 2022 - 14:56



*Brigjen TNI Rudi Puruwito " Resmi Menutup Program TMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjar*

MARTAPURA - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-113 Kodim 1006/Banjar di Desa Benua Riam dan Artain, Kecamatan Aranio, resmi ditutup. Kamis (9/6/2022)



Dalam acara penutupan di Hotel Roditha Banjarbaru itu, Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito menyampaikan, TMMD berjalan lancar, tertib, aman dan hasilnya sangat memuaskan

"Oleh karena itu, saya sampaikan apresiasi dan penghargaan kepada seluruh Satgas yang dapat mewujudkan capaian sasaran sesuai rencana dan waktu yang telah ditetapkan," katanya.

Dia mengungkapkan, pada kegiatan TMMD di wilayah Kodim 1006/Banjar capaian pembangunan fisik telah mencapai 100 persen. Yakni berupa pembangunan jalan, jembatan, rehab Poskamling, bedah rumah, rehab masjid dan lain-lain.

Begitu juga sasaran non fisik berupa penyuluhan, pengobatan gratis, kegiatan Posyandu dan lain-lain juga sudah dilaksanakan di lokasi TMMD.

Telah selesainya TMMD, atas nama keluarga besar TNI, Rudi mengucapkan terimakasih kepada Bupati Banjar dan jajarannya, instansi terkait, tokoh masyarakat, pemuda, pemuka agama, serta semua pihak yang sudah bekerja membantu kelancaran TMMD.

Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom dalam pemaparan capaian pengerjaan hasil program dan Sasaran TMMD Ke-113 Didesa Benua Riam dan Artain sudah mencapai 100 persen ungkapnya.

Alhamdulillah berkat dukungan semua pihak kegiatan dan tugas Karya Bakti ini membangun infrastruktur didesa Terpencil berjalan lancar dan sukses dan hasilnya akan saya serahkan kepada pemerintah daerah.

Sementara itu, Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum Dan Politik

Rakhmad Dhani yang mewakili Bupati Banjar H Saidi Mansyur mengucapkan syukur atas berakhirnya TMMD di Kecamatan Aranio.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada TNI/Polri yang bersinergi dan bekerjasama dengan Pemkab Banjar, serta bergotong royong dengan warga untuk menyelesaikan TMMD," ucapnya.

Menurutnya, kegiatan TMMD sangat baik dalam memajukan desa melalui sasaran fisik dan non fisiknya. "Kegiatan ini menunjang aktivitas warga sehari-hari," pungkasnya.(pen1006)

Dalam acara penutupan TMMD tersebut hadir pula, Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom, Kapolres Banjar AKBP Doni Hadi Santoso, Ketua DPRD Banjar Rofiqi dan lain-lain